

NOTA **DE PRENSA**

Despacho del Congresista Washington Zeballos

MISIÓN DE PARLAMENTARIOS DEL BANCO MUNDIAL, VISITÓ HAITÍ

Congresistas de 8 países del mundo realizaron visitas en donde el Banco Mundial y el BID vienen realizando acciones a favor de los haitianos para reducir la pobreza y violencia.

Del 11 al 17 de setiembre una de las misiones de la Red de Parlamentarios del Mundo visitó Haití. Este grupo estuvo conformado por legisladores de Colombia, Vietnam, Perú, Francia, Canadá, Etiopía, Egipto, Tailandia y Bennis, invitados por el Banco Mundial, los que visitaron los diferentes proyectos que realiza el Banco Mundial y el Banco Interamericano de Desarrollo a través de la Misión de Estabilización de las Naciones Unidas en Haití.

Representando al Perú viajo el congresista Wáshington Zeballos Gámez, quien es miembro de la Red de Parlamentarios del Mundo que cuenta con 1000 parlamentarios asociados de 110 países.

En su estadía en Haití visitó lugares que antes eran imposibles de ingresar debido a los serios problemas de violencia y desorden que vive este país centroamericano como Soleil y comunas donde se desarrollan proyectos de infraestructura, de apoyo social en comunidades urbanas y rurales ejecutados por el Banco Mundial. Actualmente hay en Haití una misión de Paz de la ONU que trabaja de la mano con los cascos azules, los que brindan las garantías para poder visitar Haití.

En Haití René García Preval ocupa la presidencia por segunda vez, desde junio del año pasado, reemplazando al Gobierno interino que asumió tras el derrocamiento de Jean Bertrand Aristide hace dos años. Cuenta con un Congreso bicameral multipartidario

En los últimos años se viene reconociendo cada vez más al papel que los parlamentarios puedan jugar en la discusión del desarrollo abriendo un dialogo entre el Banco Mundial y los servicios que brindan a los países pobres. La delegación de legisladores tienen impacto en las políticas y proyectos de desarrollo, es esencial que consigan una ocasión para hacer una evaluación política y comprobar los resultados en el proceso de reducción de la pobreza, como la que se viene aplicando en Haití

Prensa 93722371 311-7518